

# Klangspuren Schwaz: InnStrumenti mit metallon

Am **16. September** um 20.30 Uhr im Gotischen Keller in Innsbruck. Auf Einladung des Festivals Klangspuren Schwaz bringt das Tiroler Kammerorchester InnStrumenti an einem besonderen Konzertort, im Gotischen Keller, den 3. Teil von metallon zur Uraufführung. Bei diesem Werk steht der Klang der Glocken, ihre Geschichte und Funktion im Mittelpunkt. metallon findet in Innsbruck mit der weltberühmten Glockengießerei Grassmayr und dem Dom mit seinem großen Glockenspiel einen idealen Ort der Realisierung. Mit der Uraufführung des ca. 60-minütigen Opus ist ein spannendes Klang-, Raum- und Lichterlebnis im Gotischen Keller der Innsbrucker Hofburg zu erwarten. Das Abendkonzert ist der Finalpunkt einer 3-teiligen Konzertinstallati-



**InnStrumenti** an einem ganz besonderen Konzertort.

InnStrumenti

on, die mit den vorausgehenden Aufführungen am Innsbrucker Domplatz (ab 18 Uhr) zeitgemäße Klangerfahrung im öffentlichen Raum vermitteln will. Karten zu 16 Euro (14,40 bzw. 12 Euro ermäßigt). Infos unter [www.klangspuren.at](http://www.klangspuren.at), [info@klangspuren.at](mailto:info@klangspuren.at), Tel. 05242 73582.